

Pastikan Kamtibmas Kondusif, Unit Patroli Samapta Polsek Cangkung Laksanakan Patroli Malam

DFR Cangkung - CANGKUANG.JURNALIS.ID

Mar 10, 2024 - 21:39



Dok. Giat Samapta Polsek Cangkung (8/3/24)

CANGKUANG - Anggota Polsek Cangkung terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kali ini, mereka melaksanakan patroli malam dengan fokus pada antisipasi tindak kejahatan seperti curat, curas, curanmor (C3), serta keamanan masyarakat (guankamtibmas) secara keseluruhan, "Jumat malam (8/3/24).

Patroli malam tidak hanya memeriksa kantor objek vital, toko yang masih buka di malam hari, dan pemukiman warga, tetapi juga melakukan interaksi dengan warga yang ditemui. Hal ini merupakan salah satu cara untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat.

Bripka Dadi Setiadi menjelaskan, "Kami tidak hanya hadir untuk mengawasi, tetapi juga untuk mendengarkan dan merespons kebutuhan serta masukan dari masyarakat. Dengan berkomunikasi secara langsung, kami dapat lebih memahami perasaan dan kekhawatiran masyarakat sekaligus memberikan pesan kamtibmas."Ucap Dadi.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cangkuang Iptu H. Yusup Juhara, S.H, menyampaikan "Kegiatan patroli malam hari ini selain wujud kesiapsiagaan anggota Kepolisian juga untuk mengantisipasi kerawanan kamtibmas sehingga diharapkan mampu memberikan efek positif kepada masyarakat yakni pesan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dari segala bentuk ancaman kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya.

Ia juga menyampaikan bahwa setiap Anggota Polri dalam melaksanakan tugasnya harus selalu berperan aktif ditengah-tengah masyarakat, terutama memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang diwujudkan dengan kehadiran Polri secara langsung di tengah-tengah masyarakat. "Ucap Kusworo.

Kapolsek Cangkuang Iptu H. Yusup Juhara, S.H, menambahkan "Dalam rangka harkamtibmas pihaknya juga berpesan kepada warga jika mengetahui atau mendengar adanya suatu kejadian maupun hal-hal yang mencurigakan diharapkan warga untuk segera melapor ke Bhabinkamtibmas maupun ke Polsek Cangkuang, "Pungkas Yusup.